

Ledit état est adopté unanimement.

Il est

Résolu: De soumettre cet état au Conseil et de prier le contrôleur d'en préparer des copies et de les transmettre aux membres du Conseil pas plus tard que dimanche, avant midi.

La proposition de M. l'échevin Fraser, présentée à la dernière assemblée de la Commission, à l'effet de porter le salaire du trésorier de la Ville à \$5,500 et celui du contrôleur de la Ville à \$4,350 étant prise en considération,

M. l'échevin Lavallée propose en amendement et il est **Résolu:** Que cette Commission regrette sincèrement, vu le principe posé de n'augmenter aucun salaire, sauf ceux de moins de \$800 par année, et vu le revenu insuffisant mis à la disposition de la Ville, de ne pouvoir accorder aucune augmentation de salaire aux chefs de départements et d'augmenter aussi le salaire de plusieurs fonctionnaires dans différents départements dont les services méritent d'être reconnus. (M. l'échevin Fraser dissident).

Ajournée à 2 heures, lundi.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.



AVIS PUBLIC

Règlements Nos 387 et 388

Avis public est par les présentes donné que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la charte de ladite Cité, a adopté un règlement intitulé "Règlement No 387 autorisant l'émission d'un emprunt de £400,000 sterling" et aussi un règlement intitulé "Règlement No 388 amendant le règlement No 260 concernant les bâtiments de Montréal, 1901".

L.O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 19 décembre 1908.



AQUEDUC

SOUMISSIONS

Des soumissions cachetées seront reçues au bureau du greffier de la Cité, Hôtel de Ville, Montréal, jusqu'à midi, le 29 du courant, pour la fourniture et livraison à la station des pompes du bas niveau de:

- 2 portes-vannes circulaires de 108 pouces chaque de diamètre, avec coulisse et mécanisme de fonctionnement.
- 2 robinets-vannes de 36 pouces de diamètre.
- 3 robinets-vannes de 30 pouces de diamètre.
- 1 caisson rectangulaire en acier avec porte-vanne.

Les cahiers de charges pour tout avec toute information en ce qui concerne ce travail, pourront être obtenus au bureau du surintendant de l'Aqueduc, Hôtel de Ville.

Un certificat de dépôt chez le trésorier de la Cité devra accompagner chaque soumission comme suit:

- Pour les portes-vannes, \$300.
- Pour les robinets-vannes, de 36" et 30", \$200.
- Pour le caisson en acier, \$200.

Les soumissions seront ouvertes en présence des intéressés à la première assemblée de la Commission de l'Aqueduc qui suivra leur réception.

La Commission de l'Aqueduc ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions.

L.O. DAVID,
Greffier de la Cité.

Montréal, le 21 décembre 1908.

The same was adopted unanimously.

And it was

Resolved: To submit the same to Council, and to instruct the comptroller to prepare the required copies, and transmit them to the members of the City Council not later than Sunday before noon.

The motion made by Ald. Fraser at the last sitting of the Committee, to increase the salary of the City treasurer to \$5,500, and of the City Comptroller to \$4,350, being considered,

Ald. Lavallée moved in amendment, and it was

Resolved: That this Committee sincerely regrets, owing to the rule of not increasing any salary except those less than \$800 a year, and owing to the inadequate revenue at the disposal of the City, to be unable to grant any increase to the heads of departments, and to increase also the salary of several officials in the different departments whose services had deserved recognition. (Ald. Fraser dissenting).

Adjourned to Monday, at 2 o'clock.

JULES CREPEAU,
Secretary.



PUBLIC NOTICE

By-Laws Nos. 387 and 388

Public notice is hereby given that the Council of the City of Montreal, in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of the said City, has adopted a by law known as "By-Law No 387 to authorize the issue of a loan of £400,000 sterling" and also a by-law known as "By-Law No. 388 to amend by-law No. 260 entitled "The Montreal Building By-Law of 1901".

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 19th Dec. 1908.



Water Works

TENDERS

Sealed tenders will be received at the office of the City clerk, City Hall, Montreal, up to noon on Tuesday, the 29th December instant, for the supply and delivery at the Low Level Pumping Station, Point St. Charles, of the following:

- 2 circular sluice gates 108 inches diameter each, with guide bracket and stand and operating mechanism.
- 2 36 inch gate valves.
- 3 30 inch gate valves.
- 1 steel flume including sluice gate.

Specifications for all of the above as also information and plans concerning the work, may be obtained at the office of the superintendent of Water Works, City Hall.

A certificate of deposit with the City treasurer must accompany each tender as follows:

- For the sluice gates, \$300.
- For the 36" and 30" gate valves, \$200.
- For the steel flume, \$200.

The tenders will be opened in the presence of the interested parties by the City clerk, at the first meeting of the Water Committee following their reception.

The Water Committee does not bind itself to accept the lowest or any of the tenders.

L. O. DAVID,
City Clerk.

Montreal, Dec. 21st 1908.